

4-28 沖繩デー 燃え上る内なる沖繩



弾圧と屈辱の中、それでも

「沖繩デー」の開催は、沖縄県民の心を揺るがす。県民は、戦時中の苦難を思い出し、平和を希求する。この日、県民は、戦時中の苦難を思い出し、平和を希求する。この日、県民は、戦時中の苦難を思い出し、平和を希求する。

新左翼は死なず

「セクト主義 如何に乗り越え 権力との笑えない『鬼ごっこ』」

新左翼の勢力は、戦後を通じて、社会主義の理想を掲げ、社会の改革を求めた。しかし、権力との対峙は、常に「鬼ごっこ」の連続であった。彼らは、権力に打ち負かされ、社会から排除された。それでも、彼らは死なず、社会の改革を求め続けている。

統一

統一の旗を掲げる人々。彼らは、国家の統一を求め、社会の安定を希求している。彼らの叫びは、社会の改革を促す力となっている。



沖繩

沖繩の現状。戦後の沖縄は、米軍の統治下にあり、県民の生活は、依然として苦難を続けている。彼らは、平和と自由を求め、米軍の統治に反対している。

10・9 大学院抗戦 公判闘争勝利に向けて

公判闘争勝利に向けて

(2)

大学院の抗戦は、社会主義の理想を掲げ、社会の改革を求めた。彼らは、権力との対峙を続け、社会の改革を求め続けている。公判闘争を通じて、彼らの理想が実現されることを目指している。

テモ

テモの活動。彼らは、社会の改革を求め、権力に打ち勝つことを目指している。彼らの活動は、社会の改革を促す力となっている。

対早大戦に連脱

対早大戦に連脱。彼らは、社会の改革を求め、権力に打ち勝つことを目指している。彼らの活動は、社会の改革を促す力となっている。

国家権力への 個人の挑戦

国家権力への 個人の挑戦

個人の挑戦。彼らは、国家の権力に立ち向かい、社会の改革を求め、権力に打ち勝つことを目指している。彼らの活動は、社会の改革を促す力となっている。



藤田美紀浩

藤田美紀浩

藤田美紀浩の活動。彼らは、社会の改革を求め、権力に打ち勝つことを目指している。彼らの活動は、社会の改革を促す力となっている。

対早大戦に連脱

対早大戦に連脱。彼らは、社会の改革を求め、権力に打ち勝つことを目指している。彼らの活動は、社会の改革を促す力となっている。

“erprobt, bewährt, garantiert” 若い世代に贈る万年筆の最高峰...

モンブラン MONTBLANC

無条件で信頼出来る生涯の友 ドイツ製高級万年筆

和光証券

意欲ある君を 活かすために...

情報化時代の中において、たくましく躍進をつづける和光証券は、豊かな人材をもつ、近代化された総合証券会社、産業資本調達の担い手として、投資家の財産運用の良きコンサルタントとして、君の能力をフルに発揮できる職場です。めざましい日本経済の成長とともに併せて、将来に豊かな和光証券で、意欲ある君を活かしてみませんか。

【当社の概要】

- 設立：昭和十二年十月・資本金：六千六百億円
- 従業員数：十二百三十名・営業網：全国主要都市五十七カ所

●本社：東京都中央区日本橋三丁目二番地（電話：六〇三〇〇）

●支店：東京、大阪、名古屋、福岡、札幌、仙台、横浜、神戸、広島、岡山、福岡、熊本、鹿児島、那覇

The Sweetener

アメリカの小さなこのニュースがやがては世界中に大きな波紋をまきおこしました。小さな情報をいち早く正確にキャッチして、その中から大きな可能性を正しく導き出すこと——それが商品取引です。

情報化時代を担う若き協栄マンは、今日も市場で活躍することでしょう。

協栄物産株式会社

何時でも企業説明を致します。来社、または企業案内を御請求下さい。

本社：東京都中央区八丁堀1の6の1 電話 03 (553) 4151 大代表

